
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 5 avril 2022

Début de la réunion : 20h15

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Vincent Bouchard, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja
Twardecka, Kristin Berg, Ijab Khanafer, Andrée Desrochers, Amyr Shafey, Adam Sweet, Nathalie Viens, Luc
Dupont.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose. Luc appuie. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Vincent seconde. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Andrée parlera dans les affaires courantes.

5. Rapport du trésorier
Luc mentionne que tout va bien. Il parle du montant qui a été transféré pour l’achat de livres. Il déposera
d’autres chèques la semaine prochaine.
Il y aura bientôt des nouvelles de l’argent du casino.
Andrée mentionne qu’environ 200$ seront aussi déposés suite à l’activité “roule en français”.
Mme Nathalie mentionne que deux enveloppes sont ici et elle les donnera aux enfants de Luc.

6. Affaires courantes
6.1 Retour sur l’activité ‘Roule en français’

Andrée remercie ceux qui sont venus. Ce fut une belle activité, qui serait intéressante à refaire en hiver. Il y
avait beaucoup de monde et pas d’accidents, même si on était au maximum de personnes gérables.
Mme Nathalie mentionne que ça a été très apprécié, certaines familles qui ne viennent pas habituellement
étaient là. Elle mentionne que ce serait plate de mettre un nombre limité de participants et de refuser des
gens.
Hélène mentionne que le grand nombre de personnes présentes était associé au retour des activités après le
COVID. Et que ce serait bien d’avoir des équipements de sécurité additionnels si possible.
Luc propose de faire une préinscription pour évaluer le personnel nécessaire pour gérer l'événement.
Nicole avait acheté 100$ de nourriture et on a vendu pour 200$.

6.2 Purdys
Andrée remercie Nicole et Kristin pour la campagne et demande le plan pour la distribution. Kristin parle du
plan de distribution après l’école et le reste sera livré samedi en après-midi (environ 6 livraisons).

6.3 Journée de la Terre : sacs/bandes lessives
Hélène mentionne les ventes pour les bandes lessives :
Total des ventes : 2850.50
Total des commissions : 187.50
Dernier chèque : 97,37$ le 20 février 2022
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Une annonce sera préparée pour la journée de la terre.

6.4 BBQ de fin d’année
Mme Nathalie mentionne que les gens sont ouverts pour un BBQ de fin d’année. Les dates proposées sont le
16 ou le 23 juin. Andrée mentionne qu’il pourrait y avoir une vente de crème glacée sur place. Ijab mentionne
que le 17 juin pourrait être la vente de crème glacée avec la fête des pères. Andrée demande si on devrait
faire les deux en même temps ou séparément. Mme Stéphanie mentionne que c’est complexe à gérer en
même temps. On discute de la date et le 16 juin est accepté. Mme Nathalie vérifie pour les évaluations, les
TDRs ont lieu le 16 et 17 mais ça ne devrait pas être un problème.
Pour le fonctionnement, Andrée demande ce qu’il faut organiser. Vincent mentionne qu’il faut acheter la
nourriture, vérifier que les BBQ fonctionnent, et organiser des jeux. Heather sera contactée pour la liste des
choses à organiser.

6.1 Tomates
Mme Nathalie mentionne que les plans de tomates vont bien. Ils ont planté une centaine de plants. Ils ont fait
des transplantations aujourd’hui. Ils ont besoin de 100 verres supplémentaires et de sacs de terre (6).
Pour la vente, on discute de la procédure. On parle de vendre au concert du 19 mai, sans faire de pré-vente.
On parle de vendre pour 5$. Andrée va préparer la publicité.

7. Fermeture de l’assemblée à 20h51
Andrée propose la fermeture. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 3 mai à 18h30.


